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特集号
Spec i a l  E d i t i o n

大都市制度

現行制度でも大阪府、大阪市、各市町村が連携することで二重
行政の解消は進んでいます。また、二重行政の解消は、大阪府と
大阪市の問題だけではありません。府内市町村と行政の「最適
化」を目指し連携する必要があります。
実際に大阪府と大阪市の話し合いで成長戦略が１本化された
り、図書館や体育館などの施設について、府市間での機能や役割
の分担が進んでいます。「二重行政」の解消のために、大阪市を
消滅させる「大阪都構想」が必要だという知事・市長の説明は、間違
いだったのです。

自民党府議団は「大阪都じゃないと解消できない
二重行政とはどんなものか？」という質問を何度も
していますが、松井知事や橋下市長からは、「大阪
都」にならないと解消できない
二重行政の具体例は未だに
示されていません。

実は…

A

「大阪都」にしないと解消できない
二重行政はなかった！

解決策
解決策

大阪再生の為には、大阪府・大阪市・堺市・各市町村が力
を結集することが不可欠です。自民党は各自治体の首
長・各級議員が話し合いをする場として、「大阪広域戦
略協議会」の設置を求めています。

松井知事・橋下市長が訴えている「大阪都構想」。
大阪が確実によくなる方法であるのならば、私たち自民党府議団も大賛成です。しかし、
「大阪都構想」は大阪市が消滅するほどの大改革であるからこそ、まずはその必要性に
ついて検証しなくてはなりません。
6回にわたる「大阪にふさわしい大都市制度推進協議会」の中で自民党が指摘してきた
こと、それは、「大阪都にしないと二重行政はなくならない」「指揮官１人でないと大阪は
発展しない」「大阪府と大阪市があるから、大阪の経済が低迷した」という知事と市長の
主張には、根拠があるのか？ということです。
しかし協議会では、わたしたち自民党の質問に対し、知事・市長から「大阪都構想」の
必要性の根拠が何ら示されませんでした。

自民党府議団を代表して、
協議会に出席する 
花谷充愉 副幹事長

「大阪都」で本当に大阪が良くなるのでしょうか？
都構想が実現すれば大阪市は消滅し、なくなるのです。

「大阪広域戦
略協議会」

知事・市長は、都構想の根拠も必要性も示すことが出来ないのです！

協議会についての詳しい内容は、
大阪府ホームページで公開されています。
http://www.pref.osaka.jp

「大阪都」にしないと、
二重行政はなくならないの？

大阪都にしなくても、
二重行政の解消はできます。

Q.1

自 由民主党大阪府議会議員団
http: // j imin -osaka. jp

 都島区

花谷 充愉
枚方市

出来 成元
 堺市北区

奴井 和幸
豊中市

栗原 貴子
東大阪市

宗清 皇一
寝屋川市

北川 法夫
高槻市・島本町

吉田 利幸
生野区

朝倉 秀実
西淀川区

岩見 星光
堺市西区

中 優次
城東区

しかた 松男
堺市南区

岡下 昌平
ぬ　い かずゆき で　き しげちか はな  や みつよし むねきよ こういち くりはら たか  こ よし  だ としたか のり  おきたかわ いわ  み ほしみつ あさくら ひで  み まつ  お かまなか ゆう  じ おかした しょうへい

幹 事 長 政調会長

 福島区

酒井　豊
さか い ゆたか

総会議長副幹事長 副政調会長副政調会長

みんなの

疑問
Q.1



みんなの

疑問
Q.3
多くの府民・市民の方が、「大阪都」が実現すれば、経済の低迷
から脱する、と理解され、大きな期待を寄せられていると思い
ますが、間違いです。

知事・市長は

と認めました。

府・市を１つにしても、
すぐに景気がよくなるわけではない

松井知事も橋下市長も、大阪都は「組織論であって、政策論ではない」
「組織を１つにしたらすぐ再生とは思っていない」と説明をしています。
あきらかに昨年W選挙の時と説明が変わっているのです。
府と市が一緒になって大阪復活の戦略を描くだけでよいなら、組織が変
わるだけの「大阪都構想」は必要ありません。

松井知事も橋下市長も、大阪府と大阪市があることが、
大阪経済の低迷の原因であるかどうかは、根拠を示して
証明することはできないと言っています。

知事・市長は

府・市 両方あることが、
経済低迷の原因ではない

と認めました。

大阪経済の低迷は、「我が国の国際的プレゼンス
の低下」「東京一極集中」「工場等制限法」「交通網
の発達の遅れ」「企業流出」など、複合的な要因
が重なったもの

工場等制限法とは…

知事・市長提出資料より抜粋・要約

都市部の人口・産業の過度の集中を防ぐために、原則1,000平方
㍍以上の工場などの新設・増設を制限していた法律で、廃止された

みんなの

疑問
Q.2

「大阪市長」「大阪府知事」が１８０度違う方向を向いたこ
とが、大阪の発展の阻害になっており、府市の意思決定
の違いでインフラ整備などができていないと主張されて
いますが、それは間違いです。高速道路や鉄道等の広域
的なインフラ整備や企業誘致、水道事業の統合などは関
係する全ての市町村との連携が不可欠です。また、出来
ていない事業として阪神高速・淀川左岸線の延伸の例を
あげて、府市の意思決定が原因であるとされています
が、既にできている多くの事業を見れば間違った主張で
あることが理解できます。
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今までの成功例
こんなにも！

まだま
だ

あるよ

ワン大阪（指揮官1人）でないと
大阪は発展しないの？

「大阪都」になると、
景気がよくなるの？

今まで出来ていない事業はたった一つだけ！
これまでにたくさんの成功例があったのね！

本当に大阪を良くするために今必要なことは、制度を変えるだけではなく、
大阪府・大阪市・堺市・各市町村の力を結集することです。
そして、その総合力を発揮し、限られた財源の中でも

「産業振興」「防災対策」「治安の向上」「教育の充実」「インフラの充実」などの政策を実現することです。
そのために、わたしたち自民党は各自治体の首長・各級議員が話し合いをする場として、

「大阪広域戦略協議会」の設置を求めてまいりました。
制度の見直し（都構想）を頭から否定しているのではありませんが、

根拠もなく、具体的な将来像が見えないギャンブルに、府民・市民を巻き込むわけにはいきません。

オール大阪でみんなの力を合わせてあらゆる政策を動員し、
大阪の地位向上、再生に全力を傾注してまいります。

平成14年7月まで、大阪市は工場誘致を出来なかった。

● JR東西線（京橋～尼崎）
● JRおおさか東線（放出～久宝寺）
● 京阪中之島線（中之島～天満橋）
● 阪神なんば線（西九条～大阪難波）

● 御堂筋線
　（江坂延伸・北大阪急行接続、なかもず延伸・
　　南海乗換接続）
● 長堀鶴見緑地線（門真南延伸）
● 谷町線（大日延伸、八尾南延伸）
● 堺筋線（阪急接続、南海乗換接続）
● 中央線（長田延伸・近鉄接続）

● 阪神高速湾岸線・大和川線(事業中)
● 淀川左岸線（事業中）

● 寝屋川流域総合治水対策
　（平野川調節池<寝屋川南部地下河川>・
　　都市河川改修事業）

A

A

みんなで力を合わせる
ことが大切なのね！
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制度を変えるだけではなく、


